



## MARCHAN ALUMNOS DE DERECHO JUNTO CON EL PANISMO RECIÉN DERROTADO P.7

**SALEN DEL ÁNGEL** de la independencia cinco mil estudiantes y políticos

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrarepública.mx

**A** la par que el presidente Andrés Manuel López Obrador daba su sexto Informe de Gobierno, en los alrededores del Ángel de la Independencia, con la participación de cinco mil estudiantes, de acuerdo con autoridades locales, jóvenes estudiantes de universidades públicas y privadas de Derecho se manifestaban en contra de la reforma al Poder Judicial, pero en cuyo contingente se veía a decenas de políticos, principalmente del PAN, al igual que pancartas color rosa.

Con leyendas como "Nadie me contó ni me manipuló", "¡Respeto a la división de poderes! Estado democrático de Derecho" y "¡La Constitución es de todos los mexicanos!", estudiantes de universidades privadas como la Iberoamericana, el ITAM, el CIDE, así como de la UNAM y trabajadores del Poder Judicial en la que se encontraban jueces y magistrados, pidieron ser



**Mostraron su respaldo a la ministra de la SCJN Norma Piña. Especial**

escuchados y detener la discusión de la reforma al Poder Judicial que contempla la elección por vía popular.

La llamada marcha "En defensa del Poder Judicial" que convocaron estudiantes, a la que también asistieron políticos, que le dieron difusión, como la misma excandidata presidencial del PRIAN Xóchitl Gál-

vez Ruiz; el panista Javier Lozano, así como el perredista Guadalupe Acosta Naranjo, Fernando Belaunzarán; al igual que Beatriz Pagés y Margarita Zavala.

Los participantes mostraron su respaldo a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, con gritos de "¡Piña, no

estás sola!". De los pocos estudiantes que tomaron la palabra, uno de ellos reconoció que el poder Judicial sí necesita una reforma judicial, pero "no en los términos que nos quiere ser impuesto, sino desde un análisis donde se tome en cuenta todas las voces".

Los estudiantes también lanzaron consignas contra el exministro Arturo Zaldívar, quien dejó su posición en la Corte para unirse a la campaña de Claudia Sheinbaum Pardo, ahora presidenta electa, a quien acusaron de haber "entregado al Poder Judicial".

En la protesta también tomaron la palabra el magistrado Froylán Muñoz Alvarado celebró la manifestación de "sus alumnos" para defender al Poder Judicial.

"Es muy importante esta reunión porque demuestra el interés de los alumnos, de los estudiantes, de los jóvenes de México por la preocupación que implica esta reforma. Si esta reforma llegara a pasar, los perjudicados no solamente somos los integrantes del PJJ sino todos los ciudadanos. Porque tener jueces de partido o jueces políticos va en detrimento de los Derechos humanos", dijo. ●